

# Anniversaires des associations cantonales

## Les 100 ans de l'AFEPS

Les objectifs liés à ce centenaire étaient multiples. Nous voulions marquer le coup et offrir un cadeau bien mérité à nos fidèles membres et ce sous diverses formes (formations continues, rallye historiques et souper). Le comité de l'AFEPS avait comme second but d'organiser les premières assises du sport fribourgeois. Ces dernières ont réuni diverses personnalités issues du monde associatif et politique en lien avec le sport et ont permis de mettre en lumière des axes d'amélioration ainsi que des priorités d'action pour l'avenir. Deux belles réussites!



## 120 ans du BLVSS

Le vendredi 9 septembre 2022, la BLVSS a eu le plaisir d'inviter ses membres à une AG exceptionnelle. En 1902, 20 ans avant que le premier cours de maître de gymnastique ne soit donné à Bâle (!), le LTV BL (Lehrerturnverein BL) a été fondé dans le but de « promouvoir l'éducation physique de la jeunesse de Bâle-Campagne, d'encourager la formation professionnelle continue et d'améliorer l'aptitude à la gymnastique de ses membres ». En 1976, les professeurs de gymnastique diplômés se sont séparés de la LTV et se sont organisés en BLTLV (BL Diplomturnlehrerverein), qui a été réintégrée cinq ans plus tard dans le BLVTS (BL für Turnen und Sport in der Schule) réorienté. Le BLVSS, qui porte son nom actuel depuis 2003, peut donc s'enorgueillir de 120 ans d'histoire et l'a célébré de manière sportive et festive sur l'Inseli de Birsfelden.

